

Betreff:

Neroberg / Monopteros

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, umgehend die notwendigen Maßnahmen zu veranlassen, die erforderlich sind, den Monopteros und die umliegende Umgebung wieder in einen ordnungsgemäßen Zustand zu versetzen. Darüber hinaus sind Maßnahmen zu treffen, die geeignet sind, eine Wiederholung derartiger Zustände zu verhindern. Aussagekräftige Fotoaufnahmen werden in der Sitzung vorgelegt. Zusätzlich ist zu prüfen, ob die gegenwärtige besonders starke Vermüllung auf das Nerobergfest zurückzuführen ist, welches vor kurzem dort stattgefunden hat und ob die Veranstalter verpflichtet wurden, eine Vermüllung der Umgebung zu verhindern.

Begründung:

Der Monopteros und die Umgebung ist durch Müll (Flaschen, Papier) und Graffiti verunstaltet worden. Darüber hinaus ist an einer Säule der Putz beseitigt worden, so dass der Säulenkern fast völlig freigelegt wurde. Da der Neroberg und seine Umgebung eine Hauptattraktion der Landeshauptstadt darstellen, die von vielen Bürgern und Besuchern aufgesucht wird, wird dadurch das Ansehen der Stadt geschädigt.

Wiesbaden, 09.06.2009